

Fiche conseils

Le phimosis correspond à un rétrécissement de l'extrémité du prépuce empêchant de découvrir (décalotter) complètement le gland.

La présence d'un phimosis à la naissance et chez le très jeune enfant est considérée comme normale. Ce phimosis disparaît dans la plupart des cas à mesure que l'enfant grandit.

Une prise en charge du phimosis peut être envisagée s'il persiste au-delà de l'âge de 6 ans environ, ou dans l'un des cas suivants :

- impossibilité de recalotter le gland (paraphimosis),
- gêne pour uriner,
- infection du prépuce,
- maladie de peau au niveau du prépuce,
- malformation urinaire ou génitale afin d'éviter les infections urinaires.

Consultez en urgence en cas de décalottage du gland avec impossibilité de le recalotter. Cette situation appelée **paraphimosis** entraîne un étranglement du gland, qui l'empêche d'être irrigué en sang. Dans les cas extrêmes, un paraphimosis prolongé peut entraîner une destruction définitive de tout ou partie du gland.

Les paraphimosis surviennent surtout en cas d'érection, ou de décalottage forcé des personnes présentant un phimosis. **Il est impératif de ne jamais forcer le décalottage du gland.**

Pour en savoir plus sur le phimosis, **scannez le QR code.**



Information sur le
phimosis

